



Difícil lograr mayoría para reforma electoral: Noroña

RITA MAGAÑA

El diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, reconoció que no hay seguridad de lograr las dos terceras partes en la Cámara de Diputados para aprobar la propuesta de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, que se discutirá en San Lázaro.

"¿Llegaremos a un acuerdo? No lo sé, se requieren dos tercios" para la aprobación de la iniciativa presidencial, mencionó.

Además, aclaró que la propuesta no plantea desaparecer el Instituto Nacional Electoral, como lo consideró el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien en su momento señaló que "si me corre el INE, no importa, porque ya lo van a desaparecer los diputados".

"Está abierta la discusión en la Cámara de

Denuncia el político del PT que no hay piso parejo en el proceso de Morena y resalta el proselitismo electoral de las *corcholatas*

Diputados, no se plantea la desaparición del INF, sino de un órgano electoral que verdaderamente sea independiente, autónomo y democrático", precisó.

En conferencia de prensa realizada en el Senado de Reforma, Fernández Noroña precisó que en todas las iniciativas de reforma electoral presentadas, se reconoce que el INE y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), con su actual formato, "no sirven".